

# *Des centaines de restes humains trouvés dans 173 fosses clandestines ne sont toujours pas identifiés au Mexique*

---



Mexico, 4 avril (RHC- PL)- Le Parquet Général du Mexique a identifié 117 des plus de six cents victimes trouvées dans plusieurs fosses clandestines éparpillées dans tout le territoire de ce pays.

Un communiqué officiel signale que depuis 2007, cette institution mexicaine a fait des recherches pour essayer d'identifier les restes humains découverts dans 173 fosses clandestines trouvées dans 15 États et dans le District Fédéral.

Le document précise que Guerrero est l'État avec le plus de cas identifiés , 194, suivi par Tamaulipas avec 125.

Par ailleurs, plus de 28 000 femmes migrantes illégales ont été détenues cette dernière année au Mexique provenant principalement du Guatemala, du Salvador et du Honduras.

Gretchen Kuhner, directrice de l'Institut des Femmes dans la migration ,a signalé que non seulement les détentions des femmes ont augmenté , mais aussi la quantité d'enfants mineurs qui voyagent seuls et qui tentent d'arriver aux États-Unis pour rejoindre leurs parents.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51508-des-centaines-de-restes-humains-trouves-dans-173-fosses-clandestines-ne-sont-toujours-pas-identifies-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**